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Ich bin Oskar.

😜

Ich bin Oskars 
Mutter.

☺

Ich bin Kewin.

😏

Ich bin Ron.

😍



Am Sonntag am Strand.

Mama, darf ich 
tauchen 
gehen?

Ja 

👌



Endlich ins 
Wasser !

😁 😁 😁

Oh nein..

😮

So viel Plastik!

Ihr Armen.. 

😔

Ihr seid im Plastik 
gefangen.

Im Wasser

Tiefer  unten



Ich habe eine 
Idee.

👆

Ich rette euch Aus 
dem Plastik und nehme 

euch kurz ans 
Festland!

Aus dem Plastik… und 
ab ins Wasser!

Wieder am Strand



Jetzt seid ihr 
Alle gerettet!

Du hast recht!

Es war schön.
Ich habe zwei 
Tintenfische 

gerettet.
Die waren im Plastik 

gefangen.

Wie war’s im Wasser?
Die Menschen sollten 
viel weniger Müll ins 
Wasser schmeißen!



Applaus 
Applaus !

Super

Noch mal !

Noch mal 
Noch mal !

Perfekt 
Perfekt
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